

1997-09-05

En el nombre de Al-lah El Misericordioso El Compasivo

En el nombre de Allah, el Más compasivo, el Más Misericordioso

Las alabanzas a Allah, Señor de los mundos; y la paz y las bendiciones de Allah sean sobre nuestro Profeta Muhammad, quien creyó en la promesa de Allah y es el digno de confianza. ¡Oh Allah! Sabemos solamente lo que tú nos has enseñado. Eres el Omnisciente y el Sapientísimo ¡Oh Allah! Enséñanos lo que nos sea útil y ayúdanos a sacar provecho de lo que nos has enseñado. Muéstranos la verdad, y ayúdanos a salvaguardarla Concédenos más sabiduría, muéstranos la verdad, y ayúdanos a salvaguardarla. Muéstranos la maldad y ayúdanos a evitarla. Haznos entre los que escuchan el dicho y siguen lo mejor de él y haznos por tu misericordia, entre tus siervos rectos.

Queridos hermanos, esta es la segunda lección de Surah Nuh que se trata de la aleya cinco; el dicho del Todopoderoso:

Éldijo:

(Dijo Noé: ¡Oh, Señor mío! Por cierto que exhorté a mi pueblo noche y día,))

[SuratNuh:5]

Llamar al camino de Allah es tarea de todo creyente:

Queridos hermanos, los Profetas y Mensajeros están encargados de llamar a la gente al camino de Allah. Allah les ha dado hechos milagrosos. Su primera misión es llamar a la gente al camino de Allah:

(Oh Profeta, en verdad te hemos enviado como testigo, portador de buenas nuevas, advertidor (45) y llamador al camino de Allah con Su permiso y como lámpara iluminadora (46).

[SuratAl-Ahzab]

Los profetas son llamadores a Allah, y se les dieron hechos milagrosos y se les ordenó desafiar a sus pueblos con esos hechos. Pero ¿cuál es el papel del creyente con respecto a llamar al camino de Allah? Son palabras muy precisas. Os recitaré algunas aleyas del Corán para que descubráis la verdad por vosotros mismos. Allah Todopoderoso dijo:

(Juro por el transcurso del tiempo, Que ciertamente los hombres están perdidos, Salvo aquellos que creen, obran rectamente, se aconsejan mutuamente cumplir cabalmente [con los preceptos divinos] y ser pacientes y perseverantes.))

El hombre, es decir todo hombre, seguro e inevitable está perdido, y sólo puede salvarse de esta pérdida mediante cuatro cosas: Creer en Allah, obedecer Sus mandamientos y prohibiciones, invocarlo y ser paciente en Su camino. Quien aplique estos cuatro será salvado, y quien no los aplique perecerá. Un buen parte de la salvación es aconsejarse mutuamente cumplir cabalmente [con los preceptos divinos]. ¿Pero por qué Allah hizo esta nación de la cual esperamos que seamos la mejor nación? Él dijo:

((Sois la mejor nación que haya surgido de la humanidad: Ordenáis el bien, prohibís el mal y creéis en Allah. Si la Gente del Libro creyera, sería mejor para ellos; algunos son creyentes pero la mayoría desviados.))

[SuratAlImran:110]

El motivo de esta bondad: (...Ordenáis el bien, prohibís el mal y creéis en Allah.) Si el hombre se abstiene de ordenar el bien y prohibir el mal, entonces él pertenece a otra nación, la nación que solo transmite el Mensaje no a la nación que acepta el Mensaje. Entonces no tienes ninguna razón a decir: Pertenezco a la nación de Muhammad, ni tienes derecho a estar orgulloso de esta afiliación ni tampoco imaginar que eres de esta buena nación, sino que es la mejor nación que fue establecida para la gente, excepto por una razón: cuando cumples con lo que Allah y Su Mensajero te ordenan hacer porque Ellos nos ordenan hacer lo que nos vivifica:

(¡Oh, creyentes! Obedeced a Allah y al Mensajero cuando os exhortan a practicar aquello que os vivifica [el Islam], y sabed que Allah se interpone [con Su designio] entre el hombre y su propio corazón [y puede decretar el desvío o la fe], y que ante Él compareceréis.) }

[[SuratAnfal:24]]

La vida que Allah quiso, la vida para la cual fuimos creados, la que fue diseñada para nosotros, la que nos conviene y la que conviene a nuestra humanidad, es vivir en obediencia a Allah y a Su Mensajero.

(¡Oh, creyentes! Obedeced a Allah y al Mensajero cuando os exhortan a practicar aquello que os vivifica [el Islam]...). Si obedecemos a Allah y al Mensajero, seremos de la nación de Muhammad, la mejor nación jamás creada para la humanidad. Si no obedecemos, entonces seremos de la nación que transmite el Mensaje, y no tenemos ningún privilegio ante Allah.

(Los judíos y los cristianos dicen: Somos los hijos de Allah y Sus amados. Di: ¿Por qué, entonces, os castiga por vuestros pecados? No sois sino como el resto de la humanidad que Él ha creado. Perdona a quien Él quiere y castiga a quien Él quiere. De Allah es el reino de los cielos y la Tierra, y todo lo que existe entre ellos, y ante Él compareceremos.))

[SuratAl-Ma'idah:18]

Es decir: no tenéis ningún valor ante Allah. Y cuando veo que nosotros los musulmanes sufrimos de lo que sufrimos, me digo: No obedecemos a Allah y por eso, no tenemos valor ante Él. Si quieres ser honrado ante Allah, debes obedecer completamente a Allah.

(¡Oh, humanos! Os hemos creado a partir de un hombre [Adán] y una mujer [Eva], y [de su descendencia] os congregamos en pueblos y tribus para que os conozcáis unos a otros. En verdad, el más honrado de vosotros ante Allah es el más piadoso. Ciertamente Allah es Omnisciente y está bien informado de lo que hacéis.) }

[[SuratAl-Huyurat:13]]

Si quieres ser honrado ante Allah, entonces obedece a Allah, Él elevará tu estatus, elevará tu posición y te protege de tu enemigo.

Queridos hermanos, no podemos escapar de una pérdida segura excepto a través de creer en Allah, obedecerle y se aconsejan mutuamente cumplir cabalmente [con los preceptos divinos]. Si descuidamos esto, estaríamos en una pérdida segura.

Allah Todopoderoso envió al Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, como testigo, portador de buenas nuevas, advertidor y llamador a Su camino. Para que el creyente se salve de la destrucción definitiva y

de la pérdida segura, debe aconsejarse mutuamente cumplir cabalmente [con los preceptos divinos], y ser pacientes y perseverantes...esto es el primer punto.

Otra cosa:

((Di: Si verdaderamente amáis a Allah ¡Seguidme! Y Allah os amará y os perdonará los pecados. Allah es Absolvedor, Misericordioso.))

[[SuratAlImran:31]]

Nuestro Señor Todopoderoso no aceptó pretender amarle sin mostrar pruebas. Y la prueba es obedecer al Mensajero de Allah, la paz y las bendiciones de Allah seah con él. (Di: Si verdaderamente amáis a Allah ¡Seguidme pues!)

Llamar al camino de Allah es evidencia de amarle:

Fíjate bien...

(Diles [a los hombres ¡Oh, Muhammad!]: Éste es mi sendero, tanto yo como quienes me siguen exhortamos [a creer y a adorar] a Allah con conocimiento [y certeza]. ¡Glorificado sea Allah! Por cierto, que no me cuento entre los idólatras.))

[[SuratYusuf:108]]

Os juro por Allah, hermanos, el siguiente versículo nos basta: (Diles [a los hombres ¡Oh, Muhammad!]: Éste es mi sendero), ese sendero es claro y evidente. El Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo:

(((Os he dejado en el camino claro, su noche es como su día, aquél que se desvía de él estará perdido.)))

[[NarradoporIbnMajah]]

(Diles [a los hombres ¡Oh, Muhammad!]: Éste es mi sendero, tanto yo como quienes me siguen exhortamos [a creer y a adorar] a Allah con conocimiento [y certeza]. Es decir, basándose de pruebas, buen argumento, el Corán y la Sunnah (Éste es mi sendero, tanto yo como quienes me siguen exhortamos [a creer y a adorar] a Allah con conocimiento [y certeza].) a sí que quien no invoca al sendero de Allah no es un verdadero seguidor del Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él. Y como no sigue el Profeta, entonces él no ama a Allah Todopoderoso.

(Di: Si verdaderamente amáis a Allah ¡Seguidme! Y Allah os amará y os perdonará los pecados.). Es muy importante saber si no invocas a Allah con perspicacia, entonces no eres un seguidor verdadero del Mensajero de Allah, y si no eres un seguidor del Profeta, la paz y las bendiciones sean con él, entonces no amas a Allah. Pero si invocas a Allah sin tener conocimiento, sin presentar evidencia, basándose sobre supersticiones, imaginaciones, sueños, frivolidades, quien hace esto ¿Es considerado un llamado al sendero de Allah? No, porque llamó a si mismo pretendiendo llamar a Allah, y además no serás salvado de Allah Todopoderoso.

Requisitos para ser un invocador al camino de Allah:

Llamar a Allah no se acepta excepto bajo dos condiciones: Debe ser realizada con sinceridad para Allah Todopoderoso, también deber acordarse al método del Mensajero de Allah, la paz y las bendiciones de Allah sean con él. La sinceridad es: buscar la complacencia de Allah Todopoderoso. Correcto: quiere decir acordarse con la Sunnah del Profeta.

Entonces hay tres versos:

(Di: Si verdaderamente amáis a Allah ¡Seguidme! Y Allah os amará y os perdonará los pecados. Allah es Absolvedor, Misericordioso.) El signo de amar a Allah es seguir a Su Profeta. La prueba de seguir a Su Profeta es: (Diles [a los hombres ¡Oh, Muhammad!]: Éste es mi sendero, tanto yo como quienes me siguen exhortamos [a creer y a adorar] a Allah con conocimiento [y certeza]. Predicar al camino de Allah debe ser basada sobre el conocimiento y la certeza. (con conocimiento [y certeza].); quiere decir: basándose en evidencias, razonamiento, cadena de transmisión correcta, autentica, y según el texto que vino de Allah Todopoderoso (el Corán), basándose sobre un llamado científico sistemático sólido, firme y verdadera.

Enseñar el Corán es una gran yihad (esfuerzo):

Queridos hermanos, el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo:

(((La lucha por la causa de Allah (la yihad) es lo más elevado del Islam.)))

[[MusnadAhmad:bajolaautoridaddeMuadhbinJabal]]

Es decir: lo más elevado en el Islam es la yihad, el significado de "yihad" en este hadiz no es luchar en el camino de Allah. Más bien, como dijo Allah Todopoderoso:

((No escuches [¡Oh, Muhammad!] a los incrédulos, y brega denodadamente [exhortándoles con el Corán] para que se encaminen.))

[[SuratAl-Furqan:52]]

Es decir: aprendiendo y enseñando el Corán. (...y brega denodadamente [exhortándoles con el Corán] para que se encaminen.) Allah llamó "enseñar el Sagrado Corán" una gran yihad, y este tipo de yihad está disponible para todos nosotros. ¿Hay alguien que te impida leer el Corán? Por el contrario, hay quienes te alientan aprender y enseñar el Corán, ¿acaso no está a nuestra disposición? Esta es una gran yihad, y la yihad es el pináculo de la joroba del Islam. El Profeta, la pazy las bendiciones sean con él, dice:

(((Quien muere y no lucha por el camino de Allah ni tenía la intención de luchar por Allah morirá en una rama de la hipocresía.)))

[[SahihMuslim]]

Cualquiera que asista a las reuniones de conocimiento, pero nunca piense en aconsejar a las personas, transmitir el conocimiento, guiar a otros hacia Allah, aconsejar a su hermano, amigo, vecino, hijo, padre o a los más cercanos a él, no ha llamado a la gente hacia Allah ni se ha planteado hacerlo. Si muere en ese estado, morirá con una grieta de hipocresía en su interior.

La convocatoria integral es obligación de suficiencia:

Pero la llamada a Allah, que es un deber colectivo (fard kifaya), si es realizada por algunos, se exime del resto, es aquella llamada integral y amplia que tiene la capacidad de responder a todas las dudas y de aportar todos los detalles y evidencias. Si hay alguien especializado, por ejemplo, en el pensamiento occidental y en las dudas que este plantea contra el Islam, y tiene respuestas para todas esas dudas, este está cumpliendo con un deber colectivo. Sin embargo, el creyente está obligado a llamar al camino de Allah dentro de los límites de lo que sabe, y este es un deber individual (fard 'ayn).

No olvides dos versículos importantes. El primero: "Y se exhortaban mutuamente con la verdad" (Sura Al-Asr, 103:3), que constituye una cuarta parte del camino hacia la salvación. Y el segundo: ((Di: Este es mi camino; llamo a Allah con conocimiento cierto, yo y quienes me siguen)) (Sura Yusuf, 12:108). El signo de tu amor por Allah es tu seguimiento al Mensajero de Allah. Y una de las formas más sublimes de seguirle es llamar a Allah con conocimiento dentro de los límites de lo que sabes y con quienes conoces. Especialmente contigo mismo: tus familiares, parientes, vecinos en la residencia, vecinos en el trabajo. Si cada persona llamara a Allah dentro de su círculo cercano, no habría problemas, porque esas personas lo conocen y él los conoce.

Si tienes un hermano querido, un primo, un amigo, un cuñado, un vecino o un colega de trabajo, y le explicas un versículo o un hadiz, o le aclaras el propósito de nuestra existencia y nuestra meta en la vida, y lo llamas a Allah con gentileza, respeto y con una buena exhortación, y esa persona se endereza en el camino de Allah y sigue el camino de la verdad, entonces se aplica a ti el dicho del Profeta:

(((Que Allah guíe a una sola persona a través de ti es mejor para ti que poseer los mejores camellos rojos)))

[HadizauténticonarradoporIbnHibbán.]

Este es el oficio de los Profetas.

Este trabajo es inestimable, porque te hace feliz por toda la eternidad. Reflexiona siempre sobre el hecho de que, cuando una persona muere, es lavada, envuelta en un sudario, su funeral es llevado al cementerio y es enterrada. ¿Qué le beneficia en su tumba? Si su casa, por ejemplo, era 400 metros cuadrados, ¿le beneficiará? No. Y si vivía en una choza, ¿le perjudicará? No. Tanto una choza de 40 metros como un palacio de 400 metros son iguales en la tumba.

Si alguien fue uno de los más ricos o de los más pobres, ¿su riqueza lo elevará en la tumba o su pobreza lo rebajará su posición ante Allah? No. Entonces, ¿qué te beneficia en la tumba? ¿Qué llevas contigo para encontrarte con Allah? ¿Qué blanqueará tu rostro cuando estés ante Él? Obedecer a Allah, amarle, servir a Sus siervos, llamarlos a Él, ordenar el bien, prohibir el mal, aprender Su libro, enseñarlo a los demás, cuidar a los necesitados, mostrar compasión por los pobres, y gastar en el camino de Allah. Eso es lo que te beneficiará en la tumba.

El borde de la tumba es la línea divisoria. Todo lo que continúe contigo más allá de la muerte es la obra grandiosa que debes preservar con todas tus fuerzas. Pero cualquier obra que no te acompañe a la tumba, por más permitida que sea, es una pérdida de tiempo y valor. Y si es prohibida, es una gran calamidad y una causa de ruina para esa persona.

Por lo tanto, querido hermano, no estás exento de la llamada a Allah, porque uno de los pilares de la salvación es exhortarse mutuamente con la verdad. No estás exento de la llamada a Allah porque el signo de tu amor por Allah Todopoderoso es seguir al Mensajero de Allah. Y uno de los aspectos más destacados de tu seguimiento al Profeta es llamar a Allah con conocimiento y claridad.

La llamada a Allah puede ser un deber individual (fard 'ayn) y un deber colectivo (fard kifaya). La gran llamada, la amplia, que implica una especialización profunda y métodos hábiles, es un deber colectivo que, si algunos lo cumplen, exime al resto. Pero la llamada a Allah que es un deber individual es transmitir de Allah, aunque sea un solo versículo.

(((Transmitan de mí, aunque sea un solo versículo.)))

(((Pues quizás quien reciba el mensaje lo comprenda mejor que quien lo escucha.)))

[(SahihAl-Jami')]

[(MusnadAhmad)]

Este es un punto muy preciso. Una persona que nunca se motiva ni reflexiona sobre guiar a nadie, incluso a los más cercanos a él, como un colega, vecino, hijo o hermano, no está siguiendo al Mensajero de Allah.